

2019 - Unterstützung von Patientenorganisationen

Schweizerische Hämophilie-Gesellschaft (www.shg.ch) Die Schweizerische Hämophilie-Gesellschaft (SHG) ist eine Selbsthilfegruppe, die sich für Hämophile und Betroffene mit anderen angeborenen Gerinnungsstörungen sowie deren Angehörige einsetzt. Die SHG vertritt die Interessen der Betroffenen in der Öffentlichkeit.	
Jahresspende 2019	16'000
aha! Allergiezentrum Schweiz (www.aha.ch) Die Stiftung aha! engagiert sich für Menschen in der Schweiz die von einer Allergie oder einer Intoleranz betroffen sind.	
Unterstützung Webseite immunschäche-schweiz.ch	1'700
GBS & CIDP Initiative (www.gbsinfo.ch) GBS & CIDP Initiative Schweiz: Das Ziel ist es, Menschen die an GBS oder CIDP erkranken und deren Angehörige mit Informationen über die Krankheit und mit den Erfahrungen anderer Patienten zu versorgen.	
Jahresspende 2019	5'000
Schweizer HAE-Vereinigung (www.hae-Vereinigung.ch) Patientenvereinigung für HAE-Betroffene, Familienangehörige sowie Freunde, Bekannte und Ärzte.	
Jahresspende 2019	7'500
Alpha-1 Verein Schweiz Der Verein Alpha-1 Schweiz unterstützt Patienten, die von Alpha-1 Mangel betroffen sind	
Jahresspende 2018 / 2019	15'000

Sämtliche Zahlungen sind exklusiv MwSt.